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O vereador ao final assinado solicita o encaminhamento de INDICAÇÃO 

ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal no sentido de que, por meio do setor 

competente, realize com urgência, a instalação de barreiras com grade de proteção por 

toda extensão da passarela do Jardim São Sebastião. 

Este vereador foi pessoalmente no local, e conforme fotos em anexo, viu 

a vulnerabilidade quanto a segurança das pessoas no tocante a falta de uma grade de 

proteção. 

O bairro é bem populoso, e esta passarela serve de ligação entre os 

bairros Jd. São Sebastião (parte baixa e parte alta) com o bairro Rosa Bedran. 

Vale ressaltar que na data do dia 31 de agosto 2021, um adolescente 

sofreu uma queda da referida passarela, causando graves traumas. 

Por isso, venho reiterar a indicação nº 209/2021, pois já se passou um 

ano e até o momento não foram instaladas barreiras semelhantes à instalada na 

passarela do bairro Santa Cruz, que venha trazer segurança aos usuários, evitando que 

novas quedas acidentais aconteçam no local, colocando em risco a vida das pessoas, 

lembrando que a passarela é utilizada por muitas crianças. 

 

PROTOCOLO 

INDICAÇÃO N.º 170/2022 

Recebida em 12/09/2022 

Enviada em ______/____/2022 

Ofício n.º _________/2022 

ENCAMINHE-SE 
12/09/2022 

 
 

________________________ 
Marcos Aparecido Lourençano 

..::Presidente::.. 
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Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 12 de setembro de 2022. 

 
 

 
LUCIANO AZEVEDO 

- Vereador – 


